

Publié le 25 juillet 2014

Marc-André Hoarau, élu président de la Fédération des Epl de l'Océan Indien

Réunis en assemblée générale le 27 juin 2014 à Saint-Denis, les dirigeants des Epl de La Réunion et de Mayotte ont porté à l'unanimité à leur présidence, Marc-André Hoarau, adjoint au maire de Saint-Paul, conseiller à la Communauté d'agglomération du Territoire de la Côte Ouest et président de Cycléa.



Lors du renouvellement du conseil d'administration, ont également été élus : • 1re vice-présidente : le **Dr Ramlati Ali**, présidente de la [Société immobilière de Mayotte](#) (Sim), • 2e vice-président : **François Javel**, président de [Nordev](#), • 3e vice-président : **Albert Perianayagom**, président de la [Semittel](#), • 4e vice-présidente : **Nassima Dindar**, présidente de la [Splar](#).